

QUATRE BOULEVARDS

Un café philo onirique

« Vie réelle et vie rêvée », tel est le thème prometteur du prochain café philo, qui aura lieu dimanche, au 1^{er} étage du Café Foy, de 10 heures à 12 heures. Les réflexions et le débat seront pilotés par Alain Munier.

Hervé Lacombe, champion de Lot-et- Garonne de billard

Après les premiers titres départementaux déjà obtenus par des Agenais à la partie « libre » les 15 et 16 février derniers, ce week-end a vu la victoire d'Hervé Lacombe au premier championnat départemental de « Cadre régionale 1 » qui était organisé dans les locaux du Billard Club Agenais de la rue Ledru-Rollin.

Le gagnant décroche le titre en ayant réalisé la meilleure moyenne générale (4.74), la meilleure moyenne particulière (5.71), et la meilleure série de 18 pts. Patrick Ygon est second, il devance Michel Maestro et le Marmandais Georges Depretto.

LA PHOTO DU JOUR



Si une abeille ne fait pas le printemps, les insectes n'ont occasion donnée par cette satanée météo. Et si ces professionnels des jardins et agriculteurs, eux, redoutent que le gel

Cirque Amar : 90 ans et de beaux restes

Le cirque Amar est de retour. Il a planté son chapiteau au Parc des

expositions pour six représentations : demain, à 18 heures et 20 h 30 ; samedi, à 15 heures et 18 heures et dimanche à 17 h 30. Pour ses 90 ans, le cirque promet des numéros